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ATA 07/2016 - Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às quatorze horas 1 
na sala de reuniões (bloco II) do Centro de Educação Superior da Região Sul – CERES, sito à 2 
Av. Cel. Fernandes Martins, nº 270, bairro Progresso, Laguna – SC, reuniram-se a Comissão de 3 
Pesquisa do CERES, presidida pelo Professor Pedro Volkmer de Castilho, Diretor de Pesquisa 4 
e, os demais membros, Professores Aline Fernandes de Oliveira, Daniel Pedro Willemann,  5 
Jader Afonso Savi Mondo. Além destes estavam presentes, os professores membros de grupos 6 
de pesquisa professor Cristian Berto da Silveira e professor Maurício Gustavo Coelho 7 
Emerenciano. A reunião foi secretariada por mim, Ana Elise Cardoso Inácio, Técnica 8 
Universitária de Desenvolvimento / Administradora. O professor Pedro Volkmer de Castilho 9 
cumprimentou a todos e, na sequência, declarou aberta a sessão seguindo a pauta do dia. 1. 10 
Aprovação da Ata anterior: Ata 06/2016 foi posta em votação, não houve discussão, aprovada 11 
por unanimidade. 3. Ordem do dia: 3.1) Processo NPP20150002439; Assunto: Projeto de 12 
Pesquisa Novo; Interessado: Marcio Vargas Ramella; Relator: Gabriela Moraes Pereira. Em 13 
discussão: Processo adiado para reunião posterior em virtude de ausência da relatora. 3.2) 14 
Discussão; Assunto: Minuta PRODIP; Interessado: Comissão de Pesquisa / CERES; Em 15 
discussão: o professor Pedro Volkmer de Castilho entregou à todos os membros, uma cópia da 16 
minuta do PRODIP. Todos analisaram item a item e fizeram pequenas correções. Em votação: 17 
aprovado por unanimidade; 3.3) Discussão; Assunto: Coordenadoria de Projetos de Inovação 18 
– CIPI; Interessado: Comissão de Pesquisa / CERES; Em discussão: a)O professor Pedro 19 
Volkmer de Castilho informou que para cumprir a resolução 90/2014 – Consepe, foi criada a  20 
Coordenadoria de Projetos de Inovação – CIPI que fará um sub-grupo, o qual terá a atribuição 21 
de acompanhar projetos de pesquisas que serão submetidos a editais de agências de fomento. 22 
A ideia, segundo o professor, é que cada centro indique uma pessoa para fazer parte deste 23 
sub-grupo. Informou ainda que a UDESC necessita de projetos “corringas” para serem 24 
submetidos em agências, pensados de forma ampla e com objetivo de captar recursos que 25 
podem variar de 50 mil à 300 mil reais. Uma das atividades deverá ser a de fundir grupos de 26 
pesquisas e pensar em projetos interdepartamentais, mapear empresas e setores que possam 27 
fomentar estes projetos;  B) O professor Cristian Berto da Silveira relatou que acha interessante 28 
a iniciativa, mas tem receio de que os grupos de pesquisa possam desprender tempo na 29 
criação destes projetos e não terem garantia que os recursos adquiridos virão mesmo ao centro 30 
de origem;  c) O professor Pedro de Castilho enfatizou que para o momento, os líderes dos 31 
grupos que tenham interesse em participar, podem começar a pensar em possíveis projetos e 32 
também listar possíveis agências de fomento ou empresas parceiras. 4. Comunicações 33 
Pessoais: a) Não Houve. Nada mais havendo a ser tratado, o presidente agradeceu a presença 34 
de todos e declarou encerrada a sessão. Eu, Ana Elise Cardoso Inácio, lavro a presente ata que 35 
será lida e aprovada por todos os presentes. Laguna, 15/12/2016. 36 
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